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Самый большой грех, это отрицание Господа как спасителя. Потому что, не сможет
человек искупить любой свой грех.  Какой бы человек не был в своих глазах и чужих
хороший. Мы должны сравнивать себя с Ним, а не с этим миром. Он полностью
находится в грехе и порабощен сатаной. Это время самое темное время за всю историю
человечества. Нужно крепко держаться своим сердцем с сердцем Спасителя.       И не
идти самим, а поставить его головой в нашей жизни. Молитва Господа Отцу, это сердце
опустившееся  и страдающее в этом мире ради нас. Жертва это подъем к Отцу, то есть в
голову всему Творению. Воскрешение это нисхождение от Его Головы духа вечной
жизни. А затем подъем в свой в свой источник. Он нас связал с бесконечно любящим
Отцом. Мы сами ничего не можем и не сможем. Нужно осознать, что без него нет
спасения и прощение грехов.

  

Всех Благ.
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